
與校長有約-會議記錄 

會議⽇日期/時間：110年年5⽉月12⽇日星期三中午12：25


會議地點：⾏行行政⼤大樓樓三樓樓階梯教室


主席：陳彥穎


記錄⼈人：王蓓晴


出席⼈人員：各班班級代表、社團代表


會議議題＆會議內容：


• 第⼀一點/晚⾃自習時間，晚⾃自習本來來就到⼆二年年級，為什什麼現在有增加到三年年級


⽬目前學⽣生宿舍管理理辦法第五條第三款有新增了了五專三年年級需要晚⾃自習的部分，
那所以呢我們在這學期剛開始的時候就有實施三年年級的晚⾃自習，那沒有參參加晚
⾃自習的同學需要去做切結跟申明，請家長寫個同意切結，如果家長同意可以不
要參參加晚⾃自習那我們就不⽤用去參參加這個晚⾃自習，那另外宿舍老師管理理上需要確
認學⽣生已經安全回來來，所以已經寫完切結不⽤用參參加晚⾃自習可是還是要⼤大家去簽
名，那我們⽬目前也還在研擬做法是不是可以把它再簡化⽅方便便⼀一些。


• 第⼆二點/期中期末不要排公共掃區


公共區域有陽台、走廊、洗衣間等，同學盡量量維護整⿑齊，第九週就可以先不打
掃，第⼗十八周因為要離宿，這週如果不打掃會非常的髒亂，因為同學們考完試
就會離開，所以我們和宿舍老師討論完後，建議第⼗十八周的部分，因為打掃時
間是在禮拜三跟禮拜五晚上的時間，同學如果輪輪到了了可以跟幹部討論看看是不
是可以考完試再來來打掃，另外⼀一個建議就是我們的住宿費如果有增加是不是也
可以請外包廠商做整個環境的整裡，但這要有整個配套措施，所以在這邊也稍
微提出來來給⼤大家⼀一個思考⽅方向。


• 第四點/宿舍因實習退宿，要退保證⾦金金


宿舍管理理辦法第八條第三款，申請住宿時必須要繳保證⾦金金3000元，那學年年結束
後保證⾦金金才退還，如果學年年中有退宿的，除了了休學轉學退學以外保證⾦金金概不退
還，那他的計算⽅方式是學年年開始（九⽉月）到⼀一個學年年結束（六⽉月）結束算⼀一個
學年年⽽而不是以同學居住的第⼀一年年第⼆二年年第三年年這樣算，可能⼤大三要去實習會有
這退保證⾦金金的問題，那這部分問題涉及的比較廣，我們會再和相關單位會計室
主任去討倫倫完再來來考量量修正⽅方案。
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• 第五點/宿舍要設兌幣機因為洗衣機要投零錢


宿舍要不要增設兌幣機我們可能考量量⼀一下實際上的需求，再來來看看是不是要加
裝，但⽬目前宿舍櫃檯有提供部分⼩小額的錢幣，如果真的有需要可以再去跟學⽣生
宿舍櫃檯做兌換


• 第六點/宿舍洗衣機每台都太髒了了


因為廠商每⼀一次都會來來定期清洗，同學如果有反應我們會⾺馬上通知廠商也都會
立即來來處理理，那建議⼤大家有反應的同學可以直接跟櫃台講，我們會請廠商過來來
看看是不是實際需求要檢整機台或更更換機台


• 第七點/宿舍在放暑假時候舍監應該視察每個房間的桌⼦子電燈有沒有損壞報修


這部分都有在做，在暑假寒假時都會定期檢修，那開學前我們幹部也都會再看
看哪邊還有沒有需要在檢修部分 ，那同學如果⼀一發現也可以立即報修填寫修繕
單


• 第八點/宿舍⼀一定要⼗十⼀一點才能睡覺，就算幹部確定⼈人在房間睡覺也⼀一樣，也
要把⼈人叫起來來簽名甚⾄至叫下樓樓，同學代簽還要記⼩小過


你⼗十⼀一點如果是要先提早休息可以先跟幹部講，就不⽤用在那個時間做點名，都
可以提前跟幹部告知。然後代簽的部分會有⼀一個維安的疑慮，你⼈人有沒有進來來
並不明⽩白，所以代簽怕你⼈人如果沒有進來來，同學幫你代簽，然後你在外⾯面發⽣生
危險，我們不曉得，所以才會⽤用處分告訴同學不要代簽


• 第九點/宿舍有寫切結書那為什什麼還要每個禮拜請假那寫切結書的⽤用意？


這跟第⼀一點晚⾃自習部分類似，我們有在考量量簡化程序，雖然要簡化，但還是要
確認同學的安全，所以這部分我們會再跟宿舍老師做檢討


• 第⼗十點/清冰箱


冰箱前⾯面都有裝設監視器，要冰東⻄西進去前請先把名字寫上。


⼆二宿監視器的部分焦點可能沒對的很準，有些會比較模糊，如果真的發⽣生東⻄西
被偷走的部分，請⾺馬上跟宿舍老師反應，監視器的部分我們也會盡量量去做呈報
跟改善。


清冰箱在每週三晚上⼗十點⾄至⼗十點半學⽣生宿舍都會請⼈人輪輪流去清冰箱，清冰箱的
作法是會請⼈人把腐壞的東⻄西拿出來來。請同學先把好的東⻄西拿出來來，等清理理完後
再放進去。


宿舍老師覺得還是要通知本⼈人把東⻄西放回去，第⼀一⽅方⾯面就是怕同學冰了了很久忘
了了食⽤用，提醒⼀一下這東⻄西要記得去食⽤用，第⼆二⽅方⾯面是避免冰箱長期沒有去清理理
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的話會產⽣生衛⽣生⽅方⾯面的疑慮，那如果你當下真的在忙，可以請同學跟幹部講，
請他幫你把東⻄西放進去，我們會再跟宿舍老師討論幹部是不是可以幫你把東⻄西
放進去


• 第⼗十⼀一點/希望在三點以前可以做請假，晚⾃自習時間要三點到晚上五點半才能
夠請假，不懂為什什麼要這樣，三點之前就不能請，就不懂晚⾃自習要限制時間
請假，以外的管束，外宿晚歸都可以


因為宿舍老師在三點之前⼈人⼒力力不⾜足，⽽而且是當天的晚⾃自習他們希望可以在三點
⾄至五點半這個時間才能請假，這問題會再改善作法


• 第⼗十⼆二點/增加線上請假系統，系統可以立即傳訊息給家長知道


學⽣生宿舍跟外⾯面住宿比較不⼀一樣的是，要確保學⽣生安全，所以學⽣生有沒有回
來來、晚上有沒有發⽣生什什麼事情，我們都要跟家長去做聯聯繫，⽤用線上系統可能不
是那麼及時，發簡訊可能家長沒看到，如果學⽣生在外⾯面發⽣生事情那⼀一樣會責怪
宿舍為什什麼沒有立即通知


• 第⼗十三點/宿舍委員會


我們有籌劃要做宿舍委員會，宿舍委員會在華醫以前曾有推⾏行行過，後來來不了了了了
知，因為參參與⼈人數意願過少，我們要推宿委會但報名的⼈人很少，你願不願意擔
任樓樓長、室長，宿舍⾃自治 ⾃自⼰己讓同學管理理⾃自⼰己，這樣樓樓長的責任會比較重⼤大，
如果今天學⽣生會的與校長有約有提出來來，再加上同學的⽀支持下，我們將來來要推
這部分⼀一定會事半功倍


• 希望學校能夠增加更更多公⾞車車站牌，每天排紅4要多花⼀一⼩小時，尤其是下午五點
到六點希望可以增加班次


總務處回報


因為校園空間有限不可能再多設⼀一個站牌，之前在放學時段⼤大台南公⾞車車所派來來
的公⾞車車是比較⼩小台的，經過校⽅方跟⼤大台南公⾞車車處的反應，已經派比較⼤大台的公
⾞車車，那最近在班次上也有稍微增加，我們跟他們反應了了，他們也會請我們去了了
解他們的難處，畢竟公⾞車車處他還是有營運，他們不可能收我們學⽣生後，去外⾯面
都沒有⼈人乘⾞車車，那這樣他們在成本上也有考量量，他們說我們的意⾒見見他都會列列入
參參考，但他們會針對考量量之後，有可能的話他們會再增加班次，但現階段來來講
還沒有辦法達到


• 校園凹凸不平的路路導致常跌倒


針對最近這⼀一年年來來，學校針對整個道路路不平的部分，已經多多少少去補平改善
了了，那最近這⼀一年年來來我們已經做了了護理理⼤大樓樓旁的汽⾞車車停⾞車車場、校區整個柏油路路
的部分、公⾞車車亭旁的平磚道、⺠民⽣生⼤大樓樓前B棟J棟的紅磚道也進⾏行行改善、教職員
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的機⾞車車停⾞車車場也有進⾏行行改善，那改善的項⽬目已經很多了了，學校不可能⼀一次全部
做改善，所以之後陸陸續續有發現就會再做改善


• 學校的機⾞車車停⾞車車場柵欄欄改⾞車車牌辨識


這部分已經納入在今年年度的預算裡⾯面了了，年年底前會執⾏行行


• 希望停⾞車車格可以在⼤大⼀一點


不是所有的摩托⾞車車都很⼤大台，我們的需求量量也比較⼤大，所有的機⾞車車停⾞車車格如果
都改成⼤大的，恐怕有很多學⽣生的機⾞車車是停不進校園裡的，我們會再跟學務處這
邊做討論。⽬目前有⼀一些機⾞車車停⾞車車格的線是已經模糊掉，這我們會在暑假期間去
重新畫線，重新畫線我們就會讓停⾞車車格稍微變⼤大⼀一點，會採⽤用畫斜的⽅方式來來增
加停⾞車車格的寬度，我們會再跟學務處做討論，比如說你的機⾞車車比較⼤大型是不是
可以換比較⼤大的停⾞車車格，⽬目前會有80個的停⾞車車格要重劃


• 希望學餐的餐點可以豐富


這點很抱歉做不到，因為學餐所有的櫃位在晚上的時候沒有什什麼學⽣生去⽤用餐，
所有的櫃位都是利利⽤用中午的時間來來負擔⼀一整個⽉月的營運成本，他們經營起來來也
很辛苦，⼤大的連鎖店進來來，如果不符合成本他們也會⾺馬上退出，當然我們也會
去跟全家便便利利超商做反應，因為我們的學餐是委託全家便便利利超商去經營管理理，
所以我們也會將同學的意⾒見見反映給全家，看全家有沒有機會再引進新的櫃位


• 希望學餐的餐點可以便便宜⼀一點


現在每個櫃位都有推出line pay，裡⾯面有很多折扣的措施，包括我們校⽅方這邊我
們有⼀一台資源回收機在k棟全家的前⾯面，⿎鼓勵同學做環保，你只要投四次寶特瓶
或四個⼿手搖杯就可以產⽣生⼀一元折價卷，這折價卷是可以到我們學餐每⼀一家櫃位
去折抵現⾦金金的


• A B E棟的冷氣已經有報修了了，還沒有修復


經過了了解後，A B E棟的教室是採⽤用線控，那線控⾯面板是故障的，所以我們後來來
有提供同學來來借遙控器⽤用遙控器就可以控制了了，冷氣完全沒有問題，可以提出
是哪⼀一個地點是你報修很多次學校都沒有去處理理，那可以直接跟營繕組或總務
長辦公室去做反應，我們⼀一定會⾺馬上處理理


• f棟地下室要裝監視器


所有學校的設備，都有他的時程，會依照他的優先順序去進⾏行行，不會說同學反
應什什麼我們就隔天⾺馬上去做短時間內去實現，像我們最近發現說我們每⼀一棟⼤大
樓樓的頂樓樓出入是沒有監視器的，這對同學的安全是有疑慮的，所以我們把監視

4



器優先⽤用在⼤大樓樓頂樓樓，⾄至於下⼀一個會在機⾞車車停⾞車車場做加強，那之後年年底有機會
就會⽤用在f棟地下室，希望同學可以諒解我們要從最緊迫需要的先做


• 校園內很多流浪狗流浪貓


我們會請⼈人通知台南動保處去處理理


• 校園垃圾桶經常滿出來來


這部分我會請⼈人去加強垃圾的收集，看看哪個時間點垃圾比較多，我們會請他
們另外多排時間過來來處理理


• 教學⼤大樓樓B J K棟網路路不好


在B棟三年年前已經做好汰換更更新，那邊⽬目前可以提供5G跟2.4G的雙平道，在K
棟部份兩兩年年前也做了了擴增，那同學所提到的區域都是教學區域，那教學區域的
空間裡⾯面教室裡⾯面我們⼤大概只能讓你稍微收的到訊號，但沒辦法說教室每⼀一個
⾓角落落都可以收得到訊號，這是沒辦法的因為是教學空間要讓各位專⼼心聽老師上
課，無線基地台也沒辦法裝太多台。J棟的部份我們會安排在下個年年度做改善 

臨臨時動議 

• 風雨球場⼯工程進度


風雨球場有提到董事會，但是董事會沒有通過，原則上那裡是可以運動只是說
要把它遮起來來那這個投資蠻⼤大的，但效益沒有很⼤大，我們現在有些東⻄西要做，
⼤大部分都是宿舍，第⼀一宿舍其實不夠，所以會花⼀一些錢把宿舍更更新


• 我們是考⽣生，有些考⽣生是住第⼆二宿舍，那因為暑假得時候要讀書不⽅方便便在家
裡住，那可不可以提供第⼆二宿舍的⼀一樓樓給考⽣生，因為環境比較好或是讓考⽣生
集中在第⼀一宿舍的某⼀一層樓樓，不要跟外籍⽣生在⼀一起同⼀一層樓樓，因為曾經在實
習的時候因為跟外籍⽣生同⼀一層樓樓有被影響過


可以分開


• 希望我們護理理系的考⽣生都搬到E棟去上課，可是之前節電的部分都是在k棟，
那現在連E棟也節電，所以說有些學⽣生提早到校唸書的話就因為沒有電老師
也沒有提早來來，就會全班很熱沒辦法唸書


可以聯聯絡系上老師，幫忙打開那⼀一間教室的電或者系辦公室


• 校歌⼤大賽跟啦啦隊比賽，校⽅方那邊可以提出想要辦的活動，然後由女聯聯會去
做⼀一個主辦，不然每次被罵的都是女聯聯會，那我們有問題想要問校⽅方的時候

5



校⽅方也都沒有⼀一些可以解決的⽅方案給我們，因為報名⼈人數太少報名意願不⾼高
那我們強制⼀一年年級新⽣生去參參加，其實⼀一年年級新⽣生反彈也很⼤大不想參參加


如果是這樣就不要辦了了不然你們也困擾


• 校慶啦啦隊的部分也⼀一樣嗎


因為下次校慶會是由孫副校長主持，那這件事就由他來來決定


那這部分我們再跟學務處做討論


• 校長在2014年年說要成立藥學系請問有在推動嗎


我們有申請藥學系，但嘉藥那邊藥學系已經設立很久了了，很多藥劑師都是他們
的校友他們反對，所以幾乎沒有辦法
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